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令和５年度第１回 

新居浜市高齢者保健福祉計画推進協議会 
 

 

1 開催日時  令和５年１０月１２日（木）１５：００～ 

 

2 開催場所  新居浜市消防防災合同庁舎５階 災害対策室 

 

3 出席者 

 委 員：山内会長、黒光副会長、青井委員、伊藤委員、金子委員、佐々木委員、曽我部

委員、高橋委員、谷委員、千葉委員、成松委員、橋本委員(１２名) 

事務局：古川福祉部長 

介護福祉課：宇野課長、村尾主幹、峯副課長、岩﨑主任、小倉主任、大隅主任 

     地域包括支援センター：阿部所長、岡部副所長、矢野副所長 

   

傍聴者：無し 

 

4 協議事項 (1)会長、副会長の選出について 

(2)令和４年度の実績、令和５年度の状況について 

(3)その他（第９期介護保険事業計画及び各調査結果について） 

        

5 議 事 録 

事務局 

 

 

 

 

部 長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

定刻となりましたので、ただいまから、令和５年度第１回新居浜市高齢者

保健福祉計画推進協議会を開催いたします。 

この会議は公開会議といたしておりますので、ご了解をお願いします。 

それでは、開会に当たり、福祉部長の古川がご挨拶を申し上げます。 

 

（挨拶） 

 

本日ご出席の委員の皆様は、何人かの方は初めての会議となりますが、ほ

とんどの方が令和３年９月１日から、３年間の任期で就任していただき２回

目の会議となります。推進協議会設置要綱第５条により、委員の互選により

会長、副会長が選出されるまでの間、会議の進行を務めさせていただきます

ので、よろしくお願いいたします。 

議事にはいります前に、本日、ご出席の委員の皆様をご紹介申し上げます。 

 資料の５０音名簿の順にご紹介申し上げますので、どうぞ着席のままでお

願いいたします。 
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事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（委員紹介） 

  

続きまして、事務局職員の紹介をいたします。 

 

（職員自己紹介） 

 

 推進協議会設置要綱第６条により委員１５人に対し１２名で、本日の会議

は、成立要件であります過半数以上の出席を満たしておりますことをご報告

いたします。 

 それでは、議題（１）会長、副会長の選出に移らせていただきます。 

前会長の秦榮子様が所属団体の新居浜市食生活改善推進協議会会長をご退

任され、現在、本協議会の会長不在となっていることに伴うものでございま

す。 

推進協議会設置要綱第５条により、会長及び副会長は委員の中から互選す

ることとなっております。どなたか、ご推薦いただけますでしょうか。 

 

（事務局一任の声あり） 

 

 事務局一任の声がありましたが、そのように取り計らってよろしいでしょ

うか。 

 

（異議なし） 

 

 それでは、事務局より提案させていただきます。会長は、前副会長の一般

社団法人新居浜医師会の山内保生様に、副会長は、新居浜市女性連合協議会

の黒光恵様にお願いしたいと存じます。いかがでしょうか。 

 

（異議なし） 

  

 ありがとうございます。皆様方のご賛同をいただきまして、会長に山内保

生様、副会長に黒光恵が選出されました。 

（会長、副会長前席へ移動し就任のあいさつ） 

 

 これからの議事進行につきましては、山内会長にお願いしたいと存じます。

よろしくお願いいたします。 
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会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委託業者 

 

会長 

 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

 

 

それでは、まず議事に入る前に、先程の古川福祉部長のご挨拶の中にあり

ましたように、今年度は計画策定の年となっておりますことから、新居浜市

との間で、計画策定支援の業務委託契約を締結いたしております「株式会社 

ぎょうせい」を今年度開催する会議にオブザーバーとして参加させていただ

きたいとの事務局から依頼がありました。参加することにつきまして、ご承

認いただけますでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

ありがとうございました。それでは「株式会社ぎょうせい」の方、ご挨拶

をお願いします。 

 

（挨拶） 

 

ありがとうございました。それでは、引き続き、議事を進行いたしますが、

委員の皆様の忌憚のない活発なご意見をお願いいたします。 

まず、議題の（２）であります「令和４年度の実績、令和５年度の状況」

について、事務局から説明をお願いします。 

 

【介護保険事業の状況について説明】 

 

 ありがとうございました。ただ今、事務局から「令和４年度の実績の介護

保険事業の状況及び令和５年度の状況について」説明がありましたが、ご質

問、ご意見等はございませんでしょうか。 

 

 令和２年度から令和４年度にかけて、訪問リハビリテーションの給付費が

増加していますが、事業所数は変わっていません。なぜ給付費が増加したの

でしょうか。 

 

 コロナ禍により、通所リハビリテーションを利用していた方が代替えとし

て、訪問リハビリテーションに切り替えていると思われます。 

 

 訪問リハビリテーションの事業モデルもあって伸びているのではないでし

ょうか。 

その他ご質問、ご意見等ございませんでしょうか。 

 ないようですので、次に「高齢者福祉一般施策実施状況について」説明を

お願いします。 
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事務局 

 

会長 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

委員 

 

 

 

【高齢者福祉一般施策実施状況について説明】 

 

ありがとうございました。「高齢者福祉一般施策実施状況について」ご質問、

ご意見はございませんでしょうか。 

 

見守り推進員活動事業について、令和５年度に活動内容を見直したという

ことですが、現状と今後の見通しについて教えてください。 

 

 委員の活動を見直したというよりは、本来の委員の業務に戻した形になり

ます。委員の人材不足もあり、委員の負担を減らすため、原則に立ち返って

委員の安否確認がなくても、介護サービスや家族など、別の方法で見守りが

行える分を減らしています。 

 今後の見通しについては、始めたばかりで効果は不明ですが、今後の動向

を見て検討していきたいと思います。 

  

 老人クラブ団体数が令和４年度減少しています。老人クラブの存在意義と、

クラブ数の減少についてどう向き合うか教えてください。 

  

全体的な平均年齢の上昇により、後継者がいない状態となり、令和４年度

は解散する団体が複数ありました。老人クラブの存在意義については、健康

作り、仲間作り等老人クラブの活動を活発化させることにより、市内全体の

高齢社会の気運の上昇等図れると思いますので、行政として、老人クラブの

活動に協力してきたいと考えています。 

 

 その他ご質問、ご意見等ございませんでしょうか。 

ないようですので、次に「地域支援事業実施状況について」説明をお願い

します。 

 

【地域支援事業実施状況について説明】 

 

 ありがとうございました。「地域支援事業実施状況について」ご質問、ご意

見はございませんでしょうか。 

 

介護予防ケアマネジメント費について、事業費が減少している原因を教え

てください。 
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事務局 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

委託業者 

 

会長 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

委託業者 

 

 

 

 

 

 

介護予防ケアマネジメント費は主にケアプランを作成する職員の人件費で

あり、事業内の組み換えが主な原因です。令和３年度から人件費は事業内の

地域包括支援センター管理事業費から計上しています。 

 

介護予防・生活支援サービス事業費が減少していますが、新型コロナウイ

ルスの影響はありますか。 

 

 要支援１・２の人のデイサービス・ホームヘルパーの利用費であるため、

新型コロナウイルスによる利用控えがあります。また、デイサービスの場合

は陽性者が出ると事業所を閉鎖するため、事業費の減少について、新型コロ

ナウイルスの影響を受けています。 

 

その他ご意見等ございませんでしょうか。 

ないようですので、最後に議題（３）その他で、オブザーバーの「株式会社

ぎょうせい」の方より第９期介護保険事業計画及び各調査結果について説明

をお願いします。 

 

【第９期介護保険事業計画及び各調査結果について説明】 

  

ありがとうございました。「第９期介護保険事業計画及び各調査結果につい

て」ご質問、ご意見はございませんでしょうか。 

 

次回１２月の新居浜市高齢者保健福祉計画推進協議会までに計画の資料を

確認したいので事前に送っていただけますか。 

 

次回は１２月開催予定ですので、１２月初旬に計画素案をお送りできるよ

うに準備を進めてまいりますのでご協力よろしくお願いいたします。 

 

 調査項目の内容は国が指定していますか。 

 

 「介護予防・日常生活圏域ニーズ調査」「在宅介護実態調査」については見

える化システムにデータを投入し、国が全てのデータを一元管理しているた

め、質問は固定化されています。 

 「在宅生活改善調査」「居所変更実態調査」についても調査結果を国のプロ

グラムに入力するため、設問は自由に追加できない設定です。制限がある中

で、可能な限り課題を見つけ出し、事業計画に反映させていきます。 
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会長 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

 

 「介護予防・日常生活圏域ニーズ調査」の対象の選定はどのように行って

いますか。 

 

「介護予防・日常生活圏域ニーズ調査」の対象については、無作為抽出と

なっております。 

 

「居所変更実態調査」は過去１年間の調査となっていますが、時期につい

て教えてください。 

 

 令和３年度の１年間です。 

 

その他、ご意見、ご質問等ございませんでしょうか。 

それでは、予定いたしておりました議題は終了いたしました。長時間にわ

たりまして、ご協議いただきましてありがとうございました。 

これをもちまして、本日の会議を終了させていただきます。 

 

 


